

Alcalde Sichel emplaza al gobierno por uso del Parque Estadio Nacional

El alcalde de Ñuñoa, Sebastián Sichel, pidió explicaciones al ministro del Deporte, Jaime Pizarro, y al titular de Hacienda, Mario Marcel, por el uso que se está dando al Parque Estadio Nacional en eventos culturales masivos.

Tras los shows de la colombiana Shakira entre el 4 y el 7 de abril, que debieron trasladarse desde el coliseo ñuñoíno a la explanada adyacente, el 30 de abril se realizó en el parque el espectáculo de regreso a Chile de System Of A Down y están confirmados en ese mismo espacio conciertos de Green Day el 30 de agosto y de Guns N' Roses el 14 de octubre.

Justamente, comentando que se enteró por la prensa de este último show, en una sesión del Concejo Municipal de Ñuñoa, el alcalde se refirió al tema. “Me puse muy contento que viene Guns N' Roses a Chile. Me puse muy triste cuando vi que lo iba a hacer en el Parque Estadio Nacional y nadie ni siquiera nos informa, si uno se entera por los medios”, dijo.

La autoridad municipal expuso que cuando los eventos se realizan dentro del estadio los vecinos deberían saberlo.